



令和3年度 霞ヶ関幼稚園 2月園だより

「それは本当？」



園長 小川 直美

1月の「歌声タイム」、讚美歌「ナザレのおうち」と「豆まき」の歌を全園児でマスクをして換気をしながら歌いました。

豆まきは、節分に日本で昔から行われている伝統行事の一つです。「豆まきは何のためにやるのかな？」という私の問いに、たくさん子どもたちが手を挙げ自分の考えを言うことに積極的で、素晴らしいです。

「朝寝坊しないため」「鬼がこわいから」等々、答えてくれました。「どれも正解です。今は、コロナが流行っているので、鬼＝悪い病気を追い払うということもありますね。」

「鬼はこっそり逃げていく」のところは、「こっそりだから弱く歌おうね。」

「みなさん、今度、幼稚園で行う豆まきでしっかり悪い鬼を追い払い、福の神にきてもらいましょう。」と伝え、みんなで歌詞の意味を考えて上手に歌うことができました。

さて、コロナ禍の生活が2年も続き、感染力を急速に増したウイルスで心配な昨今、保護者の皆様にも感染拡大防止にご協力いただいておりますが、埼玉県下、日本国内は勿論、海外の状況等、様々な情報が流れてきています。「正しく恐れて感染対策を」といわれても、何が正しいのか戸惑うことが多いように思います。

先日、「批判的思考で守る」という新聞の記事を読みました。

フィンランド（欧州各国で偽情報に対する抵抗力が第1位）の小学校では、偽情報を見破る教育を進めているそうです。

「情報を何も考えずにそのまま受け取るのではなく、本当にこうなのかなと一瞬立ち止まり批判的に考えることが重要である」とのことです。

情報化社会においては、「それは本当？」と一度考えてみる力を養うことも、これからの子どもたちには必要となっていくのかと思います。

しかしながら「豆まき」のように昔からの言い伝えを大切にしながら伝統行事を続けていき、昔話や神話に興味をもてるようにしていくことも大人の役割でしょう。

このような両面から様々な園行事や日々の保育で子どもたちを心豊かな成長につなげていきたいと思っております。



年少リトミック



体育参観



2月の行事予定



日	曜	行 事	備 考
1	火		体 2
2	水		縦 2
3	木	豆まき	図
4	金	お弁当	預かり保育なし
5	土	作品展	
7	月	振替休日 休園	
8	火		体
9	水		縦
10	木		図
11	金	建国記念日 休園	
14	月	個人面談（希望者のみ）	英 2
15	火	↓	体 2
16	水		縦 2
17	木		ブ
18	金	在園児 11:30降園 一日入園（新入園児）	歌 預かり保育なし
21	月		英 2
22	火		体 2
23	水	天皇誕生日 休園	
24	木	年長:お別れ遠足（雨天決行） 全園児:お弁当	図 2 プ レイルーム最終
25	金	お誕生日会・ミニミニコンサート	
28	月		英 2

※予定には記載してありませんが、避難訓練を行います。

体：正課体育 英：英会話遊び 図：図書貸出 歌：歌声タイム 縦：縦わり保育

ブ：プレイルーム 2：2歳児つくし組

3月の主な行事予定

1日	ドッジボール大会	3日	卒園式予行	4日	お誕生日会・お楽しみ会
9日	お別れ会・お弁当	10日	給食終了		
11日	午前保育・預かり保育17:30まで	12日	卒園式		
14日～17日	在園児11:30降園 預かり保育17:30まで				
18日	修了式 11:30降園 預かり保なし	22日～31日	長期預かり保育		